

COBURG.INFRANKEN.DE Zu einem wichtigen Kulturträger der eher leisen Töne hat sich der Verein der Ballettfreunde entwickelt.

CT 15. März 2017

Tolle Projekte verwirklicht

Coburg – Im Rahmen der Hauptversammlung des Vereins der Ballettfreunde gab die Vorsitzende Alexa Hahn einen Überblick über das facettenreiche Wirken des 61 Mitglieder umfassenden Vereins und löste bei dem einen oder anderen Besucher positives Erstaunen aus. Der 2009 gegründete Verein hat das Ziel, Menschen zusammenzubringen, denen die Förderung des Tanzes am Herzen liegt. Der Bogen der Aktivitäten spannte sich von diversen Vorträgen bis hin zu Tanzprojekten. Besonders hob Alexa Hahn hervor,

dass sie im Rahmen der Tanzpädagogik-Ausbildung der Meidau-Schule zehn Vorträge zum Thema „Tanz im Mittelalter“ gehalten habe, die auf sehr große Resonanz gestießen seien.

Auch ging sie auf den „Markt der Möglichkeiten“ ein, an dem neben 54 anderen Vereinen auch die Ballettfreunde vertreten waren. Das Besondere an dieser Veranstaltung war nach Worten der Vorsitzenden, dass die HUK-Coburg Arena eine Stunde lang Flüchtlingen vorbehalten war. Ein Höhepunkt war nach ihren Worten der Auftritt

des Tanzensembles des Landestheaters bei den „Design Tagen“. Voll und ganz aufgegangen ist nach ihrer Aussage das Konzept „Tanzen mit Profis“. Die Veranstaltung im Trainingscenter des Landestheaters im Hahnweg zog 23 Teilnehmer in ihren Bann. „Es herrschte eine tolle Atmosphäre“, betonte Alexa Hahn.

Ausführlich informierte Gabriele Leithäuser-Heß über ein Tanzprojekt an der Rückerschule, an dem Jugendliche aus verschiedenen Ländern teilnahmen. Ziel des Projektes war es,

die Schüler aus den Übergangsklassen über den Tanz trotz sprachlicher Hürden zusammenzuführen. Ob es in diesem Jahr eine Fortführung des erfolgreichen Konzeptes gebe, stehe noch nicht fest.

Schriftführerin Beate Heller machte deutlich, dass die Ballettfreunde gemäß der geltenden Satzung nicht direkt das Ballett unterstützen dürften. „Die Vereinsgelder sind nur für die Mitglieder zu verwenden“, betonte der Kassier Klaus Faber und regte an, sich über die Satzung Gedanken zu machen. *Rebhan*



Neu in den Vorstand der Ballettfreunde Coburg wurden Ann Söllner (links) als Zweite Vorsitzende und Gabriele Leithäuser-Heß als Beisitzerin gewählt. Vorsitzende ist Alexa Hahn, Schatzmeister ist Klaus Faber und Schriftführerin ist Beate Heller.

Foto: Martin Rebhan